

Édito – Carrières Magazine #105 – Mai 2023

Chères Carrillonneuses, Chers Carrillons,

L'arrivée des beaux jours marque le retour des événements festifs, à commencer par le Festival de la BD, qui pour sa 1^{re} édition a remporté un formidable succès en rassemblant plus de 4 300 amateurs du "9^e Art". Je remercie les auteur(e)s du monde de la BD présents lors de ce nouveau rendez-vous, tous les organisateurs et les bénévoles qui contribuent au dynamisme culturel et festif de notre ville.

L'art de vivre carrillon se cultive toute l'année. Après avoir reçu sa 1^{re} fleur l'an passé, la Ville vient de remporter le trophée "Coeur de ville ou village et sa mairie fleurie" ainsi que le "Prix Coup de coeur du jury" pour le jardin de l'Hôtel de Ville. Afin de maintenir le cap, un diagnostic phytosanitaire de l'ensemble du patrimoine arboré a été réalisé. Les conclusions sont très positives puisque 90% des arbres situés dans l'espace public présentent une bonne vitalité physiologique.

Autre point positif, le renforcement de l'offre et la qualité de soins de proximité depuis l'ouverture du centre médical. Il restait à inaugurer ce bâtiment et je suis heureux d'avoir pu le faire en présence des partenaires et financeurs de ce beau projet et surtout du professeur Francine Leca, 1^{re} femme chirurgienne cardiaque de France, qui nous a fait l'honneur d'accepter de lui donner son nom.

La prochaine inauguration sera celle des 3 nouveaux équipements publics, à savoir une crèche, une ludothèque et un espace de vie sociale situés au pied des 2 nouveaux immeubles Place Uderzo. La construction a débuté fin 2019 et la livraison de ces équipements, particulièrement attendue, devrait avoir lieu au 1^{er} trimestre 2024.

Parmi les chantiers en cours, la réhabilitation de la rue Victor-Hugo s'inscrit dans le prolongement des rues du centre historique. Ces travaux vont perturber la circulation du quartier jusqu'au début 2024. Une consultation publique est actuellement organisée avec un plan de l'avant-projet ainsi qu'un registre de doléances à l'accueil de la mairie jusqu'au 31 mai. Les pages du dossier, consacrées aux budgets 2022 et 2023, détaillent l'ensemble des projets réalisés et à venir. La politique d'investissement ambitieuse de notre équipe municipale au service des Carrillons se fera une fois de plus sans toucher au taux de la taxe foncière. Pour rappel, nous l'avons même baissé de 10% en 2019.

Nous avons de nouveau souhaité consacrer une partie non négligeable du budget 2023 au renforcement de votre sécurité. Ainsi, 3 agents de Police municipale et 1 agent de sécurité de la voie publique (ASVP) sont en cours de recrutement, la 4^e phase de vidéoprotection va être déployée ainsi que la mise en place de la vidéoverbalisation, devenue nécessaire pour renforcer la lutte contre toutes les formes d'incivilités et de délits (cf. p. 33).

Pour financer nos projets, j'ai pris un certain nombre de décisions nous permettant d'être sereins dans un contexte économique particulièrement tendu. Pour ne n'en citer qu'une, la souscription de deux emprunts en 2022, lorsque les taux étaient au plus bas. Gouverner, c'est faire les bons choix aux meilleurs moments. C'est aussi trouver des subventions pour financer nos investissements. En 2023, le travail des élus et des services a déjà permis d'obtenir 4,2 M€ de subventions, soit 25% du budget d'investissement. Et peut-être davantage dans le cadre de la 5^e édition du budget participatif de la Région Île-de-France pour lequel je vous invite à soutenir nos projets (cf. p. 36-37).

En attendant de vous retrouver lors du pique-nique/feu d'artifice le samedi 24 juin ou pour fêter les 10 ans du Macki Music Festival les 1er et 2 juillet au parc de la mairie, je vous souhaite à toutes et tous une bonne lecture.